

Importante para todos los pilotos F1A y F1B

Escrito por Borja Castelos

Martes, 13 de Marzo de 2012 19:41 - Actualizado Jueves, 22 de Marzo de 2012 19:45

Durante los días que nos quedan para disputar la primera fase de la temporada, el comité deportivo ha decidido que durante las carreras al x4(Server2), se aplicará el reglamento en base de simulación para ir entrando en situación para afrontar la Temporada lo más relajados posible. Debemos respetar el reglamento al 100%, ya que todas las dudas que tengamos estos días, nos servirán de experiencia para el campeonato. Es obligatorio que TODOS los pilotos de ambos campeonatos, se vuelvan a leer el reglamento con calma, para refrescar la memoria lo antes posible.

Cualquier duda o sugerencia hacernosla saber, Gracias